

Cali, abril 24 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Investigan posible desacato de Petro](#)

► [Balacera mortal en El Ingenio](#)

📰 [Google News](#)

■ Despliegue más de 200 agentes

Policía lanzó operativo en Chapinero contra el hurto de motocicletas en Cali



Foto: Policía

CALI

Jueves 24 de Abril, 2025

La Policía Metropolitana de Cali lanzó un operativo especial en el barrio Chapinero para enfrentar el hurto de motocicletas, un delito que generó preocupación en la ciudad.

Según lo indicó el coronel Andrés Arias, más de 220 uniformados fueron desplegados con la misión de inspeccionar a fondo cada negocio del sector, en busca de motos reportadas como robadas.

Operativo con presencia masiva

El barrio Chapinero fue intervenido por unidades de la Policía que recorrieron talleres, ventas de repuestos y establecimientos informales, con el objetivo de identificar motocicletas hurtadas en días recientes.

Esta medida, explicó el coronel Arias, hace parte de una estrategia más amplia que busca atacar de manera directa a las redes delincuenciales dedicadas a este tipo de crimen.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Balacera en El Ingenio deja un muerto tras intento de hurto con puntillas desde motos en Cali](#)



[Lluvia de críticas a Petro por realizarse cirugía plástica en medio de crisis del sistema de salud](#)



[Sexo en Semana Santa, ¿es pecado? Mitos y verdades](#)

Además, el oficial dejó claro que este tipo de operativos se extenderá a otros puntos estratégicos de Cali.

“Queremos desestimular el hurto de motocicletas que afecta diariamente a los ciudadanos”, afirmó.

Estas acciones se desarrollan con base en análisis de información y denuncias ciudadanas, lo que permite focalizar mejor los esfuerzos policiales.

Llamado a la denuncia ciudadana

La intervención también tiene un componente preventivo.

Las autoridades insisten en que la colaboración de la comunidad es clave para combatir estos delitos.

Por ello, invitan a reportar cualquier actividad sospechosa a la línea 123, especialmente si se trata de grupos u organizaciones vinculadas con el robo y comercialización ilegal de motos.

Con estos operativos, la Policía no solo busca recuperar vehículos, sino enviar un mensaje claro a quienes se dedican a este delito: la vigilancia será constante.

La Policía reiteró que continuará interviniendo zonas críticas con acciones contundentes y sostenidas.

Mientras tanto, los ciudadanos pueden aportar desde la denuncia y la vigilancia comunitaria.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Programe su ruta

Esta es la razón del próximo ‘día sin carro’ en Cali: fecha y horario